

HOTEL REINE VICTORIA ****
ST. MORITZ

Das Hotel Reine Victoria ist ein Garni-Hotel und öffnet die Türen zu 141 Zimmern im historischen Gebäude als Einzel-, Doppel- und Mehrbettzimmer in verschiedenen Kategorien mit Ausblick in die fantastische Bergwelt. Mit seinen vier verschiedenen Veranstaltungsräumen zwischen 80 und 300 m² im wunderschönen Belle Époque Stil bietet das Hotel Reine Victoria den idealen Ort für erfolgreiche Meetings und unvergessliche Events. Die Victoria Bar für Cocktails und Snacks beeindruckt durch Kronleuchter, Stuckdecken sowie antike Spiegel und lässt Sie in die Zeit des Jugendstils eintauchen. Für kulinarische Erlebnisse begrüßen wir Sie im Hotel Laudinella in unseren bis zu sechs Restaurants. Von typisch schweizerischer Küche über asiatische Köstlichkeiten bis hin zu knuspriger Holzofen-Pizza. Für ihr Wohlbefinden bieten wir unseren Gästen freien Eintritt in das Hallenbad & Spa OVAVERVA direkt gegenüber dem Hotel. Die hervorragende Lage des Hotels mit seiner Nähe zur Signalbahn, Langlaufloipe und Wanderwegen, ist der ideale Ausgangspunkt für Sommer- und Wintersportaktivitäten.

The Hotel Reine Victoria is a bed-and-breakfast hotel, which features in its historical building 141 guest rooms offering single, double and multi-bed accommodation in different categories as well as spectacular views of the Alpine scenery. With its four various event venues ranging from 80–300 sqm in beautiful Belle Époque style, the Hotel Reine Victoria is the ideal location for successful meetings and unforgettable events. The Victoria Bar for cocktails and snacks impresses with chandeliers, stucco ceilings, as well as antique mirrors and will transport you back in time to the Art Nouveau era. For culinary delights, we invite you to dine at Hotel Laudinella, with its up to six restaurants – from typical Swiss cuisine to Japanese and Thai delicacies to crispy wood-fired pizza. For your well-being we offer our guests free entrance to the indoor swimming pool & spa OVAVERVA next to the hotel. The excellent location of the hotel with its proximity to signal mountain railway, cross-country skiing run, and hiking trails makes it a perfect starting point for summer and winter sports activities.



HOTEL REINE VICTORIA

- 290 🛏
- 141 🛏
- 4 🚗
- 6 🍷

	m ²						
01 Theatersaal	300	280	100	120	100	-	400
02 Lobby	220	150	40	100	-	-	200
03 Bridgeraum	140	-	-	80	40	40	100
04 Konferenzraum	84	60	30	-	30	-	-

HOTEL REINE VICTORIA ****
ST. MORITZ

